

管下四宮市香楡園年護士高山義三宅年護
士棚橋小節、吳大澤師向理答、元總因監會員
東忠緒續大毎記者村島歸之左佐久木某日本農
民組合顧問年護士吉田賢一及高山義三、八名
會同秋宮裡協議、遂々今十時半無事教會
セリ其内容云々

一、定用位高山義三ハ會同セシ名諸氏ハ現在及過
去ニ於テ總同盟ニ關係アリ人々ト又及團體ノ人々ト
今即々總同盟内証問題ニ係キ善後策ヲ請スヘク
本夕會同シテモナルヲ以テ諸氏ハ隔年一ノ意見ヲ
交換シ以テ之カ善処ニ努メ、コトヲ以テ電スルモナリ
ト云僅ノ三日ヲ俟ヘテ後協議ニ移リナリ
本件ノ原因ハ郡邊ニアルヤ確ナラス最モ所謂幹

部派、地方評議會幹部及因西ニ於テ、急進分子
ノ同シ共産党ノ色彩濃厚ニシテ、往々ニ理想ニノミ
馳テ實際運動ニ伴ハサルニナス其背後ニ埒利
多ク山川均荒畑勝三等ノ巨頭アリテ余ヲ引カ如ク
主張スルモ一ノ推測ニ依ルモト認メ、且取モ地方
評議會ノ幹部及此井氏ニ助等ハ彼ノ共産党
事件ニ連座シ又神戸聯合會ノ主事、青柳善
一郎ノ如キ多少其色彩アリト、等シク我等モ亦視
セバ元々早ニ此事由ヲ以テ組合ヲ除名スルカ如キ人早
計ナリ果シテ是等ノ分子カ堀、山川、等一派ノ援
助ヲ與ケ、アルヤ調査ヲ要ス、何レモ地方評議會幹部
部及因西ノ急進分子ヲ除名スルモ最小限度ニ止メ
テ、併シ目下ノ水勢ヲ觀察スルニ若シ幹部派主